

Anne-Sophie Lemaitre redonne vie à l'authenticité des rencontres

ARCEAUX

Passée de l'immobilier au matrimonial, elle parie sur le réel du rapprochement face à l'amour en ligne.

Dans le paisible quartier des Arceaux, Anne-Sophie Lemaitre dirige avec assurance l'agence matrimoniale Unicis, étendant son influence également à Narbonne et Nîmes. Anciennement active dans l'immobilier elle a embrassé, par passion il y a un an, cette franchise, une institution ancrée depuis 50 ans.

Avec 90 agences à travers l'Hexagone, Unicis, désormais vue comme une agence de rencontres modernisée, se positionne comme un acteur clé dans la création de relations sérieuses et durables. Anne-Sophie explique : « Une agence matrimoniale, c'est là pour unir des couples. Nous menons des entretiens approfondis, collaborons avec des coachs de vie et des psychologues. Puis, nous mettons en relation des personnes partageant

des critères et des envies communes ».

Un retour vers les méthodes traditionnelles

Les cinquante années d'existence d'Unicis ont été témoins de l'évolution du paysage des rencontres, des débuts sans applications aux défis actuels posés par les sites de rencontre. Anne-Sophie observe un retour vers l'authenticité des agences, en réaction à la détérioration de la qualité des rencontres en ligne, laissant souvent des cœurs meurtris.

Pour ceux qui franchissent la barre des 40 ans, les rencontres deviennent parfois un défi, en particulier pour les plus timides ou socialement retirés.

Anne-Sophie apporte son expertise pour faciliter la rencontre entre des individus partageant des



Anne-Sophie Lemaitre.

aspirations communes et des caractères compatibles.

Accessible à tous, l'agence met en avant des professionnels formés pour apporter du bonheur. Un taux de réussite de 75 % chez Unicis contraste avec le maigre 8 % observé sur les sites de rencontre. La valeur du couple a évolué avec le temps, passant d'une création basée sur la durée et l'écoute à une culture du "consommer et jeter". Les sites

de rencontre, avec leurs 52 % de personnes non célibataires, représentent une chance sur deux de rencontrer quelqu'un d'indisponible.

« Ma plus grande satisfaction, c'est de voir naître des couples et de contribuer au bonheur des gens », raconte Anne-Sophie.

Face à la solitude touchant 300 000 personnes dans l'Hérault, l'agence matrimoniale offre une solution. Sur demande, des activités telles que des sorties au restaurant, au théâtre ou au bowling sont organisées. Offrant une alternative à la rencontre dans un cadre différent. L'agence privilégie le mystère en évitant l'échange de photos, laissant la place à la magie de la découverte et des coups de foudre, à l'image des rencontres dans la vie réelle. La société actuelle, effrénée, remet en question les jeux de regards, laissant planer le doute sur la survie de la drague à l'ancienne.

> 11 avenue d'Assas.